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佐賀北高等学校全日制    学  校  だ  よ  り  第 ３ 号
令和５（２０２３）年５月１３日（土）

【本年度の重点目標】

生徒一人一人が かがやく佐賀北

第１号でお知らせしたとおり、本校野球部が４月２２日（土）に開幕した第１５２回

九州地区高校野球大会九州大会に出場しました。

２３日（日）の１回戦では熊本商業高校（熊本第三代表）を７対０の七回コールド

で下しました。初回に５番山口大翔くん（３年２組）の右前打で先制、四回２死満

塁からは２番末次侑太くん（３年３組）の中越え二塁打などで６点を追加しました。

投げては田中幹太郎くん（２年２組）が７回を無失点に抑えました。

明くる２４日（月）の準々決勝は、残念ながら西日本短大付属高校（福岡第二代

表）に０対６で敗れました。三回に失策が重なり先制を許すと、さらに２点を失い、

八回にも２失策から３点を失い力尽きました。攻撃では相手エースに抑えられ、

あと１本が出ませんでした。

今回の敗退は夏の県大会で代表を勝ち取るために必要なものであると前向き

にとらえ、今後、ますます力をつけていってください！

令和５年度佐賀県強化拠点校指定証交付式

令和５年度佐賀県強化拠点校指定証交付式が４月２４日（月）、本校応接室にて行われました。各部の代表が県

スポーツ課の担当の方からそれぞれ指定証を受け取り、決意を新たにしたようです。

左より陸上部女子、バス

ケットボール部女子、同

男子、新体操部、空手

道部

野球部 第１５２回九州地区高校野球九州大会 出場

私たちは秋の九州大会での悔しい思いをリベンジできることに感謝し、一戦必勝で戦いました。九州で２勝すること

が目標でしたが、ベスト８のところで秋と同じように自分たちの野球ができず負けてしまいました。今回の負けが夏に繋

がったと言えるように、甲子園で勝つために後悔しない練習をやっていきます。応援よろしくお願いします。

生徒総会が行われました

熊本城とその城壁がデザ

インされた、九州大会出場

記念のメダル

野球部主将 星野 功旺くん（３年３組）のコメント

５月１日（月）、生徒総会が本校体育

館にて行われました。感染防止の取り組

みを行い、従来の形で行われたのは４年

ぶりです。令和４年度の事業・会計報告、

今年度の事業計画・予算についての審

議の後、４月に行われたクラス討議で出

された意見の内、主な議題について、各

担当部署からの説明がありました。最後

に「いじめ撲滅宣言」を行い閉会しました。



No.2

北館（北高会館）にいらっしゃい！！ ②

インタビューの際、「私は毎日、幸せな気分で帰宅できます。北高生からいつもすばらしい笑顔をもらっている

から」と、何度もおっしゃった成松館長さんのお言葉がたいへん印象に残りました！（総務部「緑楠」編集担当）

成松 泰輔 北高会館館長さんに質問！②
○北高会館の利用方法を教えてください。

１）食堂での昼食や休憩場所として（冷・暖房完備）

２）２階自習室での自学自習と昼寝場所として

（放課後も使えます！）

３）部活動単位の合宿所として

４）体育祭や文化祭の準備の活動場所として

５）先輩・後輩・先生方との交流の場所として

６）１枚１０円のコピー機と、無料の自転車空気入れ貸し出し

７）卒業後の集合場所として

８）その他、悪だくみ以外の話し合い場所として

なりまつ たいすけ

○「知る人ぞ知る北高会館の…」という話があれば教えてください。
２階の一番奥にある大会議室の４２帖の畳は、昨年、第５回卒業のある先輩からの寄付で新しい畳にし

ていただきましたが、この畳表はイグサではなく和紙で作られています。変色しにくく、丈夫な高級品です。

また、正門脇と中庭等にある、しだれ桜も同じ先輩からの寄贈です。大切にかわいがってください。

○北高生のみなさんへひとことお願いします。
北高全日制卒業生の同窓会は「北楠会（ほくなんかい）」といいます。

北楠会の大きな活動は、奨学金の支給や部活動の支援金の支給です。そのため、長年にわたって資金

を確保し続ける必要がありますので、各会期卒業生のイベントや集まりがあるときなどに、少しずつの寄付

金をいただき、それを集めて資金源としています。

日頃から、卒業後の同級生たちが集まり、親睦を絶やさないようにして、現役生徒のみなさんへの、でき

る限りのバックアップ体制を取り続けています。

なので、北楠会のモットーは「北楠会のすべての活動は、現役生徒のためにある」という言葉に集約され

ます。

北高会館は善意だけが集まる場所です。みなさんと気のいい先輩たちが居る場所です。いつでも、息抜

きに来てください。

北館ギャラリー

（右上）食堂の掲示板には野球部の九州大会佐賀

大会優勝が決定した際の新聞記事と九州大会の

トーナメント表が、卒業生で陸上で活躍されている

方の新聞記事と一緒に掲示してありました。

和紙でできているという大会議室の畳は

いつまでも美しい緑色！

※ＨＰではカラーで見ることができます

（左上）購買部の商品。パンやおにぎりだけ

でなく、唐揚げなどテイクアウト用のおかず

も。（左下）２００７（平成１９）年の夏の甲子

園優勝時、その後の全日本の監督を務め

られた際の、百﨑先生のユニフォームを展

示。（中央左）学習室。在校生のみなさんの

学習面も支えます。（中央右）合宿でお世

話になる浴室。


